白山市立千代野小学校 学校だより

千代野小物語 NO.2







令和6年4月30日(火)

~かしこく・やさしく・たくましく~

新学期が始まって約3週間。千代野小の子どもたちは、どの学年の子どもたちも新しい学年になったことを意識し、学習や活動に意欲的に取り組んでいます。学年が変わるということが、子どもたちにとってこんなに刺激的なものなのかと感じます。この気持ちをずっと子どもたちに持ち続けさせ、大きく成長できる充実した毎日をつくっていきたいと考えています。

4月23日 遠足のはずだったけど・・・ 5月1日(水)遠足

23日はあいにくの雨模様でした。遠足を楽しみに登校した子どもたちは、遠足延期の知らせを聞きがっかりした様子でした。それでも長休みのころになると、「遠足の楽しみがのびてよかった」と前向きな言葉を言いながら元気に遊んでいました。昼になり6年生の教室ではピクニックスタイルでわいわいとお弁当を食べていました。

<u>遠足は5月1日(水)</u>になります。保護者の皆様には、お弁 当など遠足に関わる準備のご協力、ありがとうございます。



6年教室 みんなでお弁当

クラブ員募集集会



4月18日6年生が各グループで考えたクラブに4、5年生を募集する集会がありました。6年生は自分たちのクラブに入ってもらおうと、思考を凝らした魅力的な発表をしていました。



本校では今年度の重点目標を「自分の思いや考えを伝え合い、主体的に課題を解決しようとする子の育成」としています。6年生は「ど

んなクラブが楽しいのか」「どうしたらクラブの楽しさが伝わるのか」を考え伝えていました。新 しい 1 年が始まったばかりですが、目標に近づいている姿を見ることができました。今後も学校だ よりでは子どもたちが主体的に活動している様子をお知らせしていきます。



26日(金)は、ご多用の中、授業参観・学級懇談会にお越し 頂き、誠にありがとうございました。子どもたちはいつも以上 に張り切って授業に参加していたのではないかと思います。

ご説明させて頂いた、学校目標や学年・学級の目標に向かって職員一同で一歩一歩、歩んでまいります。今後とも本校の教育活動にご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。